

Augusta HURE

Les jeunes détectives sur ses traces

Elle était scientifique.
Mais, sur quoi portaient
ses travaux ?



Quelle est son identité ?

Augusta HURE, connue aussi sous le nom de Savinienne DELAVANNE, est née à SENS en 1870. Elle y a vécu toute sa vie. Elle y est décédée en 1953.



Comment est-elle devenue célèbre ?

C'était une femme savante curieuse de tout. C'est ainsi qu'elle a été reconnue par ses collègues dans sa spécialité, alors qu'elle était autodidacte. Elle a publié de nombreux articles sur le sujet. Mais ses écrits ne se limitent pas à sa spécialité et elle a entretenu une importante correspondance avec les scientifiques reconnus de son époque. Elle est devenue à SENS la première femme de France ayant atteint une fonction importante, mais quelle était donc cette fonction ? Elle a été honorée par plusieurs distinctions.

Pourquoi est-elle connue dans l'Yonne ? Elle a consacré une grande partie de sa vie à la ville de SENS, par son attitude pendant la guerre de 1914-1918, par ses travaux, par la fonction qu'elle a occupée de 1920 à 1953. Elle a légué tous ses biens à la ville de SENS.



Que reste-t-il de ses travaux et de ses œuvres ?

Elle a laissé une bibliographie importante (articles et notices scientifiques, articles de presse, correspondance) et des ouvrages importants pour la connaissance du sénonais.

Où trouve-t-on des informations la concernant ?

Aux musées, à la société archéologique et à la médiathèque de SENS.

Vous veillerez à centraliser les questions si vous faites appel à des organismes ou associations pour obtenir des renseignements.

[Tapez ici]

